



KEN-Musical 2025 – Ein Musiktheater-Projekt für Schülerinnen und Schüler der Kantonsschule Enge



Bilder von den Musicals „beautiful“ 2018
und Fame 2022

Möchtest du (wieder) einmal auf der Bühne stehen, schauspielern, tanzen oder singen? Beim ‚KEN-Musical 2024‘ kannst du all das und noch mehr erleben! Am Ende des Wintersemesters 2024/25 werdet ihr die Darstellerinnen und Darsteller eines Musicals sein, welches wir sowohl öffentlich als auch für die Schule aufführen. Ab auf die Bretter, die die Welt bedeuten!

Inhalt und Ziel des Freifaches

Im Verlauf des Projekts werden wir ein Musical szenisch, tänzerisch und musikalisch einstudieren. Wir planen ein bildstarkes, bewegungsintensives, spannendes und witziges Musical, mit vielen Songs (Solo und Chor) und Tanz. Humor soll genau so wenig fehlen wie die grossen Gefühle: Drama, Sehnsucht und Liebeskummer.

Die wichtigsten Daten

- Beginn der Proben im August 2024 (Proben max. zweimal pro Woche am frühen Abend, je nach Rolle)
- 2-3 Probewochenenden (November bis Januar)
- Probewoche vor den Aufführungen
- Aufführungen 1.2. – 6.2. 2025

Teilnahmebedingungen

- Interesse am Projekt und eine grosse Einsatzbereitschaft
- keine Angst: Vorkenntnisse in den Bereichen Schauspiel, Gesang und Tanz sind nicht gefordert! Wir werden euch euren Fähigkeiten entsprechend fördern!

Leitung

Angie Hunkeler: Regie
Dijana Vidović: Choreographie
Beat Dähler: Musikalische Leitung
Sarah Wettstein: Gesangskoaching
Andri Calonder: Gesangskoaching
Martin Buschbeck: Produktionsleitung